

"Des petits pas amènent à de grands changements"

Marine Delévaux

Chargée de projets en environnement

Association Eco-Citoyen

Cheffe de projet Free-Go

Cycle de formation

Conseiller-ère en environnement en 2019

 <https://free-go.ch/>

 <https://www.linkedin.com/in/marine-del%C3%A9vaux-58b4b213a/>



Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans votre activité professionnelle quotidienne ?

Ce qui me plaît le plus dans mon travail, actuellement, est le fait d'accompagner un projet et de le développer. Les tâches sont très diversifiées et je n'ai pas le temps de m'ennuyer. J'aime le fait de participer à un projet qui a du sens et qui fait une réelle différence chaque jour.

Comment votre intérêt pour l'environnement a-t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne dans ce sujet ?

Mon intérêt pour l'environnement a toujours été là, mais j'ai eu un déclic pendant un voyage sac à dos que j'ai réalisé toute seule, il y a quelques années. C'est au milieu d'une forêt que j'ai décidé de m'engager pour l'environnement et d'en faire mon métier.

Parcours professionnel en quelques phrases

Après 10 ans dans le domaine médical, en tant que secrétaire, j'ai souhaité me reconverter dans le domaine de l'environnement et trouver un métier qui a du sens pour moi.

J'ai terminé la formation en décembre 2020 et j'ai ensuite été engagée en tant que

coordinatrice du Festival Alternatiba Léman pour l'édition 2021.

En 2022, j'ai travaillé pour l'épicerie du Nid et pour le Prix IDDEA qui fêtait ses 10 ans. Puis en 2023, j'ai été engagée par l'Association Eco-Citoyen, en tant que cheffe de projet pour Free-Go, un réseau de réfrigérateurs en libre-service pour réduire le gaspillage alimentaire.

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de formation du sanu ?

Je recommande cette formation de conseillère en environnement, car elle donne un bon aperçu des différentes thématiques du développement durable et pour ma part, m'a donné les premières bases pour mon travail actuel en gestion de projet. Elle permet également de commencer à développer son réseau et rencontrer d'autres personnes qui partagent les mêmes valeurs.